

Diputado Jorge Rathgeb solicita a autoridades del Agro a no abandonar a los agricultores de La Araucanía por las lluvias de verano que influirán en sus cosechas

Las lluvias de febrero que se han reiterado en las últimas semanas han retrasado los tiempos de cosechas y eso podría traer consigo consecuencias para quienes producen los alimentos que llegan a la mesa de todos los chilenos, considerando que no se están recibiendo productos que presentan daños por la lluvia y la humedad

A diferencia de años anteriores, febrero ha sido un mes que ha traído consigo precipitaciones para La Araucanía, siendo uno de los sectores que más sufren por esta situación, los agricultores que están en proceso de cosecha en algunos lugares.

El diputado y presidente regional de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb Schifferli, solicitó a las autoridades del agro a no abandonar a quienes trabajar en la producción de alimentos que llegan a la mesa de todos los chilenos, considerando que, a raíz de los eventos meteorológicos, no han podido realizar su trabajo en los tiempos que corresponde.

Rathgeb, en su calidad de integrante de la comisión de Agricultura de la Cámara, puntualizó que acá debe existir un seguimiento al trabajo que realizan los productores de La Araucanía y la zona sur y tener planes para poder mitigar el efecto que podrían acarrear las lluvias, más aún cuando se pronostica que durante la próxima semana estas continuarán, lo que deteriora los productos por la lluvia, humedad, lo que se ha traducido en que no los están recibiendo.

El legislador, indicó que si hay un sector que se le ha dejado de lado y no ha

tenido el apoyo que corresponde por parte del Gobierno es el Agro, por lo cual ahora deben existir gestos concretos por la incertidumbre que están viviendo quienes trabajan en sus campos.

"Las lluvias podrían traer consecuencias complejas para los agricultores de La Araucanía y el país, porque las cosechas no se han podido realizar en algunas zonas en los tiempos que corresponde, y por otro lado los productos ya están siendo dañados por la lluvia, la humedad, el viento que genera que no se reciban o los precios más bajos, por eso es que solicitamos de manera encarecida que las autoridades puedan tener a la mano planes que sirvan para mitigar los efectos que esto podría traer. Acá existe una deuda con nuestros productores que la pasan mal por la inseguridad o porque no se les reconoce su trabajo y lamentablemente por el factor meteorológico pueden tener dificultades en su labor, por lo cual pedimos que no se olviden de ellos", agregó el legislador.

Rathgeb, espera que existan planes y medidas claras y no mesas de trabajo, ya que estas sólo demoran los tiempos y procesos para entregar ayudas y apoyos.



VENTA DE PARCELAS CON VISTA AL VOLCAN

Tranquilidad y abundante bosque nativo

Ubicación: Comuna de Pucón

Sector: Quilaco, Saltos de Marimán

Acceso: Por rutas 199-S-905 y

S - 923 mantenidas por el MOP.

Accesible todo el año

Distancia: 15 km desde Pucón

Luz eléctrica: De red CGE

Superficies:

PARCELA 5 A - 25 = 16.057 mts²

Rol de avalúo = 148 - 253

"Incluye una cabaña en el terreno."

PARCELA 5 A - 26 = 6.944 mts²

Rol de avalúo = 148 - 254

+569 9345 7923

+569 8593 2205

autoterra@gmail.com

Celedon Propiedades Pucón